



Perkembangan industri televisi akhir-akhir ini mengalami peningkatan yang signifikan, salah satunya adalah program-program acara traveling. Kemunculan program traveling ini berbarengan dengan banyaknya anak muda jaman sekarang yang memulai trend baru yaitu dengan pergi ber traveling. Dari banyaknya program traveling di televisi tersebut banyak yang baru muncul belakangan ini ada juga yang sudah tayang sejak lama dan masih bertahan karena respon penonton yang baik pada acara tersebut, salah satunya adalah program jejak petualang yang sudah ada sejak tahun 2003.

Program traveling Jejak petualang bertahan dari awal penayangannya pada tahun 2003 ketika trans 7 masih bernama Tv 7. Program acara jejak petualang dipandu oleh banyak presenter diantaranya, Riani Jangkaru, Putry Ayudia, Syifa Kumala, Medina Kamil dan banyak lagi. Acara yang ditayangkan tiga kali dalam seminggu yakni pada hari Senin, Selasa dan Rabu pukul 15:15 wib. Ini merupakan program dokumenter yang khusus dihadirkan bagi para petualang. Sesuai namanya jejak petualang menayangkan perjalanan-perjalanan yang penuh dengan ekspedisi petualangan yang menampilkan keanekaragaman hayati, budaya dan eksotika bawah laut yang merupakan kekayaan potensi alam nusantara.

Jejak petualang bertahan selama 13 tahun sejak pertama kali kemunculannya pada tahun 2003 yang merupakan acara dengan segmen traveling terlama yang pernah tayang di stasiun televisi Indonesia. Tak terhitung lagi berapa lokasi di wilayah Indonesia ini yang sudah dijamah oleh tim jejak petualang, mulai dari pantai, pegunungan, kawasan pedalaman dan juga gua

Lain halnya dengan trans tv yang tidak mau kalah dengan trans 7 mereka juga membuat program acara traveling my trip my adventure. Program my trip my adventure ini baru muncul pada periode 2013, namun begitu program acara ini mampu menarik simpati penikmat program acara traveling karena program acara ini mengambil segmen yang lebih ke *life style* anak muda sehingga mudah diterima masyarakat penikmat program traveling

Program acara my trip my adventure tayang tiga kali dalam seminggu yaitu pada hari Jumat yang tayang pukul 07.30 wib dan Sabtu-Minggu tayang pukul 08.30 wib yang pembawa acaranya sudah pernah malang melintang di dunia pertelevisian karena memang sejak awal program acara ini lebih menekankan ke segmen anak muda. Antara lain pembawa acara tersebut adalah, Hamish Daud Wyllie, Vicky Nitinegoro, Nadine Chandrawinata dan Deny Sumargo.

Dalam hasil survei indeks kualitas program siaran televisi yang dilakukan oleh Komisi Penyiaran Indonesia, program my trip my adventure masuk dalam 10 besar program paling berkualitas dengan berada di posisi 4 dengan poin 178 dibawah program kick andy yang ada di posisi pertama dengan poin 389 disusul mata najwa dengan poin 358 dan Indonesia lawyer club dengan poin 232



diketahui adanya kesenjangan kepuasan yang muncul dan media mana yang sering digunakan.

Dalam penelitian ini penulis memilih anggota backpacker Indonesia regional Surabaya sebagai obyek penelitian karena pada dasarnya organisasi backpacker Indonesia merupakan organisasi yang cukup besar dan memiliki sub regional di setiap kota dan sangat terorganisir keanggotaannya, salah satunya di regional Surabaya. Ditambah secara kognitif anggota backpacker Indonesia tahu bagaimana menyikapi program acara yang bertema traveling karena memang sudah terbiasa dengan dunia traveling

Komunitas backpacker Indonesia sudah sangat berkembang dengan cepat sejak pertama didirikan. Yang saat ini telah mengumpulkan anggota backpacker sebanyak 65.170 orang dari berbagai daerah di Indonesia. Ditambah dengan munculnya beberapa program traveling di televisi yang membuat minat masyarakat untuk ikut atau ingin lebih tahu tentang dunia backpacker atau traveling. Hal itu berimbas pada tingginya minat masyarakat untuk bergabung dengan komunitas backpacker Indonesia. Berikut adalah statistik anggota di [backpackerindonesia.com](http://backpackerindonesia.com). Statistik dilacak oleh *Google Analytic* dan ditampilkan oleh *SeeTheStats*





Peneliti berharap semoga penelitian ini dapat memberikan kontribusi mengenai mana program acara yang lebih baik dalam memberikan penyajian acara traveling meneurut anggota backpacker Indonesia regional Surabaya yang memang sudah terbiasa dengan traveling dan juga bisa menyikapi acara tersebut agar kita tidak hanya terbawa trend untuk bertraveling saja tanpa harus ikut menjaga dan merawat tempat wisata yang dikunjungi

#### **E. Kajian dan hasil penelitian terdahulu**

Adapun hasil penelitian terdahulu yang masih relevan dengan penelitian ini adalah analisi kesenjangan kepuasan (*gratification discreapancy*) : kasus pendengar program siaran “desa kita” pada radio republik Indonesia (RRI) Bogor FM 93,75 MHz yang diterbitkan oleh Hendra Purwana pada tahun 2011.

Dalam penelitian Hendra Purwana menjelaskan bagaimana strategisnya peran radio dalam menyampaikan pesan-pesan pembangunan, pesan-pesan pembangunan tersebut diantaranya dalam bidang pertanian, salah satu bentuk produk penyuluhan dan komunikasi pertanian melalui radio dalam siaran pedesaan. Hendra Purwana dalam penelitiannya bertujuan menganalisis hubungan antara karakteristik pendengar program siaran desa kita RRI Bogor FM dengan pengguna media radio dan juga menganalisis kesenjangan kepuasan (*gratification discreapancy*) pendengar program siaran desa kita.

Sedangkan penelitian ini menganalisis bagaimana kesenjangan kepuasan penonton terhadap dua tayangan program acara yaitu jejak petualang di trans 7























